

Ajuntament de Palafolls

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Extracto convocatoria aprobación ayudas económicas individualizadas de carácter social del Ayuntamiento de Palafolls.

BDNS (Identif.): 440918.

Extracto de la convocatoria de subvenciones en materia de ayudas económicas de carácter social para el año 2019, por el procedimiento de concesión directa condicionada a la existencia de crédito adecuado y suficiente en el ejercicio presupuestario que se vaya a ejecutar el gasto que supone el pago de estas.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria el texto completo de la cual puede consultarse en la Base de datos Nacional de Subvenciones (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans>).

Primero. Beneficiarios.

a. Son susceptibles de las ayudas económicas municipales, todas aquellas personas o familias empadronadas en el municipio de Palafolls.

b. Aquellas personas que por razón demostrable, vivan en Palafolls, pero no puedan empadronarse, serán atendidas siempre que haya riesgo social acreditado con informe de Servicios Sociales del pueblo de origen.

Segundo. Objeto.

El objeto del presente reglamento es regular las ayudas, tanto económicas como materiales, destinadas a la atención de las necesidades sociales, así como su procedimiento de concesión.

Tercero. Bases reguladoras.

Las bases reguladoras de la concesión de estas subvenciones están aprobadas por Junta de Gobierno Local en fecha 12 de diciembre de 2016, y publicada en el Boletín Oficial de la Provincia en fecha 20 de diciembre de 2016.

Cuarto. Cuantía de la ayuda.

Los créditos presupuestarios a los cuales se imputa la subvención serán los que señale la Intervención una vez sean aprobados los Presupuestos correspondientes a la anualidad en la cual vaya a ejecutarse el gasto, y la cuantía total máxima de las subvenciones convocadas es de 52.000 EUR.

El pago de las cantidades que conforman la subvención que se haya concedido se efectuará dentro del ejercicio económico que corresponda en función de la disponibilidad presupuestaria.

En caso de no existir crédito suficiente la concesión de la subvención quedaría sin efectos.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes.

Las solicitudes se formularán en el modelo que figura como Anexo de la convocatoria. Se dirigirán al Sr. Alcalde-Presidente del Ayuntamiento, y se presentarán en el Registro de entrada del Ayuntamiento o por cualquier de los medios señalados en el artículo 16.4 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Publicas, en el plazo comprendido del día siguiente a la publicación de la convocatoria en el boletín oficial de la provincia hasta el 15 de diciembre de 2019.

Sexto. Otros datos.

Tendrán que acompañarse a la solicitud los documentos señalados en las bases reguladoras para la concesión de ayudas económicas individualizadas de carácter social del Ayuntamiento de Palafolls, punto 7 (solicitud, documentación y plazos).

Palafolls, 20 de febrero de 2019
El alcalde, Valentí Agustí Bassa

Ajuntament de Palafolls

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCI

Extracte convocatòria aprovació ajuts econòmics individualitzats de caràcter social de l'Ajuntament de Palafolls.

BDNS (Identif.): 440918.

Extracte de la convocatòria de subvencions en matèria d'ajuts econòmics de caràcter social per l'any 2019, pel procediment de concessió directe condicionada a l'existència de crèdit adequat i suficient en l'exercici pressupostari que es vagi a executar la despesa que suposa el pagament de les mateixes.

De conformitat amb el previst en els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet de la qual pot consultar-se en la Base de dades Nacional de Subvencions (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans>).

Primer. Beneficiaris.

a. Són susceptibles dels ajuts econòmics municipals, totes aquelles persones o famílies empadronades al municipi de Palafolls.

b. Aquelles persones que per raons demostrables, visquin a Palafolls, però no puguin empadronar-se, seran ateses sempre que hi hagi risc social acreditat amb informe de serveis socials del poble d'origen.

Segon. Objecte.

L'objecte del present reglament és regular els ajuts, tant econòmics com materials, destinats a l'atenció de les necessitats socials, així com el seu procediment de concessió.

Tercer. Bases reguladores.

Les bases reguladores de la concessió d'aquestes subvencions estan aprovades per Junta de Govern Local en data 12 de desembre de 2016, i publicada en el Butlletí Oficial de la Província en data 20 de desembre de 2016.

Quart. Quantia de l'ajuda.

Els crèdits pressupostaris als quals s'imputa la subvenció seran els que assenyalen la Intervenció una vegada siguin aprovats els Pressupostos corresponents a l'annualitat en la qual vagi a executar-se la despesa, i la quantia total màxima de les subvencions convocades és de 52.000 euros.

El pagament de les quantitats que conformen la subvenció que s'hagi concedit s'efectuarà dins de l'exercici econòmic que correspongui en funció de la disponibilitat pressupostària.

En cas de no existir crèdit suficient la concessió de la subvenció quedaria sense efectes.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds.

Les sol·licituds es formularan en el model que figura com a Annex de la convocatòria. Es dirigiran al Sr. Alcalde-President de l'Ajuntament, i es presentaran en el Registre d'entrada de l'Ajuntament o per qualsevol dels mitjans assenyalats en l'article 16.4 de la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del Procediment Administratiu Comú de les Administracions Públiques, en el termini comprès entre l'endemà de la publicació al Butlletí Oficial de la Província fins el 15 de desembre de 2019.

Sisè. Altres dades.

Hauran d'acompanyar-se a la sol·licitud els documents senyalats en les bases reguladores per a la concessió d'ajuts econòmics individualitzats de caràcter social de l'Ajuntament de Palafolls, punt 7 (sol·licitud, documentació i terminis).

Palafolls, 20 de febrer de 2019
L'alcalde, Valentí Agustí Bassa